

## **Langjährige Mitglieder blicken zurück**

Den Anfang machte **Dieter Bauer** am 20. 11. mit vielen Bildbeispielen und Dokumenten aus über 50 Jahren erfolgreicher Fotografie. Er unterscheidet 3 Funktionen: Dokumentieren, Gestalten und Inszenieren. Diese verschiedenartigen Absichten beim Fotografieren kamen am 27.11. zum Ausdruck, als gleich vier Mitglieder an ihren Clubeintritt in den 80er Jahren erinnerten.

**Albrecht Koch** dokumentiert Themen, wie Technik, Natur und Archäologie, mit 6x6 Dias. Er war an der Einrichtung des Fotolabors, das kürzlich durch einen Digitaldrucker ersetzt wurde, beteiligt.

**Joachim Hutter** widmet sich der künstlerischen Fotografie. Mit ihr kann man vieles ausdrücken und auch los werden. Doppelbelichtete Porträts lassen der Interpretation einen großen Spielraum.

**Jörg Rühle**, seit 1993 Clubvorsitzender, widmet sich der Studiofotografie. Die Verbindung zu anderen Fotoclubs ist für ihn genauso wichtig wie die Orientierung an fotografischen Vorbildern.

**Reiner Enkelmann** war 1993 Clubmeister und sieht seinen Schwerpunkt in der Reise- und Luftbildfotografie, eine ideale Basis für seine Arbeit als Autor von Unterrichtsmaterial.

**Termin:** Ausstellungseröffnung mit  
Bürgermeister Koch am 21.12. um 11  
Uhr in der Galerie.